

l'île de Trinidad, où il passera tous les mois de l'hiver. Nous faisons des vœux pour son prompt et complet rétablissement.

Monsieur l'abbé D. Matte, ancien curé de Plessisville, le remplacera durant son absence.

Bibliographie

Les grandes guérisons de Lourdes, par le Dr BOISSARIE, avec une préface de Mgr Méric. Edition illustrée de 140 similigravures dans le texte, et de 24 gravures hors texte, sur papier couché.

Prix : 10 fr., *franco* en gare, 10 fr. 60. (Librairie Douniol, 29, rue de Tournon, Paris.) en vente à Montréal et à Québec, chez les principaux libraires catholiques.

Nous lisons dans le *Peuple français* :

C'est avec un cœur débordant de reconnaissance envers la Vierge Immaculée, que nous recommandons à nos lecteurs l'incomparable travail du Dr Boissarie. Perdu dans la foule de ceux qui ont reçu de Marie des grâces signalées, nous voulons cependant, par ces lignes, ajouter une faible note au concert de louanges qui retentit d'une extrémité du monde à l'autre, en l'honneur de la Vierge de Lourdes.

Qu'il est magnifique ce poème du Dr Boissarie, chantant avec l'accent de la foi la plus vive, et l'enthousiasme le plus éclairé, les Miséricordes de Marie, Santé des infirmes ! C'est un monument imperissable qu'il vient d'élever à la gloire de Celle qu'on n'invoque jamais en vain, et dont il s'est fait envers et contre tous, le valeureux champion. On ne sait ce qu'il faut admirer le plus chez lui, du savant qui étudie en toute loyauté, ou du chrétien convaincu qui veut faire partager les trésors de la foi !

Qu'elle est forte et douce, en même temps, l'émotion qui nous saisit, en face de ces pays, qui font si bien revivre toute la physiologie de Lourdes, en un jour de pèlerinage ! Que de figures connues et aimées nous retrouvons dans ces artistiques gravures, qui font défiler devant nous tous ceux qui concourent à l'œuvre de Marie, depuis les si sympathiques missionnaires et brancardi jusqu'à l'humble frère quêteur qui tout le jour, égrennat son rosaire, sollicite la charité en faveur de son hospice de vieillards !

Puis, ce sont les miraculés, pris tels qu'il étaient avant leur